



# Fricktal Regio Planungsverband

---

Auszug aus dem Protokoll des Fricktal Regio Planungsverbandes vom 10. Dezember 2020

---

## **Stellungnahme Anhörung: Hightech Aargau; Weiterführung Verpflichtungskredit**

---

### **Sachverhalt**

Die Regierungsräte Urs Hofmann (Vorsteher DVI) und Alex Hürzeler (Vorsteher DGS) laden Fricktal Regio mit Schreiben vom 23. Oktober 2020 zur Stellungnahme im Rahmen der Anhörung „Hightech Aargau; Weiterführung Verpflichtungskredit“ ein. Die Detailunterlagen stehen unter [www.ag.ch/Vernehmlassungen](http://www.ag.ch/Vernehmlassungen) zur Verfügung.

### **Erwägungen/Beschluss**

Der Vorstand beschliesst die Anhörungsfragen wie folgt zu beantworten:

#### **Frage 1**

Das Programm Hightech Aargau wird mit dem Hightech Zentrum Aargau und dem Forschungsfonds Aargau weitergeführt.

Bitte wählen Sie eine Antwort aus:

- völlig einverstanden
- eher einverstanden
- eher dagegen
- völlig dagegen
- keine Angabe

### **Bemerkungen:**

Das Programm Hightech Aargau wurde vom Regierungsrat im Jahr 2012 mit dem Ziel lanciert, den Aargauer Unternehmen optimale Rahmenbedingungen und Dienstleistungen im Bereich der Innovationsförderung und des Wissenstransfers zu bieten. Innovative Unternehmen können sich im internationalen Wettbewerb behaupten und stärken die Wertschöpfung im Kanton Aargau.

Hightech Aargau hat sich in den vergangenen Jahren bewährt. Dies zeigen die anhaltende Nachfrage nach den Dienstleistungen und die positiven Rückmeldungen der Unternehmen.

**Frage 2**

Soll für die Weiterführung der bisherige Finanzrahmen beibehalten werden?

Bitte wählen Sie eine Antwort aus:

- ja
- nein, es sollen mehr Mittel zur Verfügung gestellt werden
- nein, es sollen weniger Mittel zur Verfügung gestellt werden
- keine Angabe

**Bemerkungen:**

-

**Frage 3**

Soll das Programm Hightech Aargau verstetigt werden?

Bitte wählen Sie eine Antwort aus:

- ja
- ja, mit Vorbehalt
- nein
- keine Angabe

**Bemerkungen:**

Das Hightech Zentrum Aargau hat sich als Partner der Aargauer KMU etabliert und der Forschungsfonds Aargau füllt eine Lücke in der Finanzierung von praxisnahen Forschungsprojekten. Aus Sicht unserer Aktivitäten im Sinne einer regionalen Standortförderung unterstützen wir die Verstetigung des Programms Hightech Aargau.

**Frage 4**

Die inhaltlichen Schwerpunkte des Hightech Zentrums Aargau sind die allgemeine Innovationsberatung, Werkstoff- und Nanotechnologien, Energietechnologien und Ressourceneffizienz sowie Digitalisierung.

Bitte wählen Sie eine Antwort aus:

- völlig einverstanden
- eher einverstanden
- eher dagegen
- völlig dagegen
- keine Angabe

**Bemerkungen:**

-

Laufenburg, 17. Dezember 2020

**FRICKTAL REGIO PLANUNGSVERBAND**



Christian Fricker, Präsident



Judith Arpagaus, Geschäftsstellenleiterin

Protokollauszug per Mail an

Fricktaler Grossräte